

Dessau-Roßlau, 03. März 2021

Verantwortlich: Stephan Marahrens

dessau@adfc-sachsenanhalt.de

www.adfc-sachsenanhalt.de

Tel: 0340-2522825



Presseinformation des ADFC Regionalverbandes Dessau

Klimafreundliche lokale Lieferketten

Bundesministerium fördert E-Transportfahrräder für die Innenstädte

Der CityNet Verband in Dessau arbeitet an einem Versandhandel mit ausschließlich lokalen Anbietern. Eine sehr gute Idee, um den hiesigen Einzelhandel konkurrenzfähig gegenüber den bundesweit agierenden Versandfirmen zu machen. Neben der Abholung im Geschäft wird über die umgehende Lieferung bis zur Haustür nachgedacht. Für die Lieferung innerhalb des Stadtgebietes ist nach Ansicht des ADFC der Transport per E-Lastenrad passgenau. Die Vorteile liegen auf der Hand: Klimafreundlicher als der Transport mit herkömmlichen Fahrzeugen, lärm- und emissionsfrei, weniger Platzbedarf beim Ausliefern und wirtschaftlicher in Anschaffung und Betrieb. Alles Argumente, die auf Distanzen im Stadtgebiet überzeugen sollten. Da kommt es wie gerufen, dass vom Bundesministerium für Umwelt und Naturschutz mit der E-Lastenrad Richtlinie eine neuer Förderschwerpunkt ausgerufen wurde. Seit 1. März wird die Anschaffung von E-Lastenfahrrädern und Lastenanhängern gefördert. Förderfähig sind 25 Prozent der Ausgaben für die Anschaffung, maximal 2500 EURO pro Fahrrad. Von der Förderung profitieren können Unternehmen mit kommunaler Beteiligung, Kommunen, Körperschaften und Anstalten des öffentlichen Rechts, rechtsfähige Vereine und Verbände sowie private Unternehmen. Als Beispiele werden genannt: Tätigkeiten im Handwerk und in der Pflege, also vorwiegend Personal, das beruflich in der Innenstadt unterwegs ist. Die Modelvielfalt auf diesem Sektor ist inzwischen riesig, so dass für jeden Einsatzzweck das passende Fahrzeug zu finden sein wird. Einzige Bedingung ist eine Mindestnutzlast von 120 Kilogramm. Die ADFC Transporträder der „DeRoFlotte“ haben eine Zuladung von 120 Kilogramm und stehen für Testfahrten im Rahmen des kostenfreien Verleihs an Privatpersonen ohne Motorunterstützung zur Verfügung. Der ADFC spendet sehr gerne das Fahrradlogo „Mit`s Rad NATÜRLICH“ für die schnellen Geschwister der DeRoFlotte, die in naher Zukunft reichlich durch Dessau, Roßlau und den Landkreis Anhalt-Bitterfeld flitzen.

Für weitere Informationen und die Antragstellung empfiehlt der ADFC die Website:

www.klimaschutz.de/klimafreundliche-logistik. Für Testfahrten für den ersten

Eindruck: www.deroflotte.de oder die lokalen Fahrradhändler.

Regionalverband Dessau: <https://www.adfc-sachsenanhalt.de/adfc-sachsen-anhalt/dessau/>

Kontakt: dessau@adfc-sachsenanhalt.de